

Media Cetak	Ujungpandang Ekspres
Tanggal	Jumat 06 September 2024
Wilayah	Kota Makassar



## Interior Lama Tower Balaikota Mulai Dibongkar

# PEKERJAAN FISIK

## Interior Lama Tower Balaikota Mulai Dibongkar

REHABILITASI tower Balaikota Makassar, Jl Ahmad Yani tengah berlangsung. Pekerjaan fisik yang berlangsung berupa pembongkaran interior lama.

Rehabilitasi tower Balaikota Makassar tahap II dengan anggaran Rp23,6 miliar tersebut berada di lantai 3 dan 5 hingga lantai 11.

Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) Bidang Sarana dan Prasarana Dinas Pekerjaan Umum (PU) Makassar, Sariana mengatakan, rehabilitasi tower Balaikota tahap II berlangsung sejak akhir Agustus 2024. "Rehabilitasi dimulai dengan pekerjaan awal berupa identifikasi lapangan yang dilakukan rekanan," kata Sariana, baru-baru ini.

Dia menjelaskan, identifikasi lapangan bertujuan untuk membuat acuan kerangka kerja sebelum memulai pekerjaan fisik. Identifikasi lapangan dilakukan di setiap lantai pada ruangan yang berada di tower Balaikota.

Rehabilitasi tersebut fokus pada pengerjaan mekanikal, elektrikal dan plumbing (MEP). Selain itu, ada pula pekerjaan interior ruangan yang belum terakomodir pada tahap I tahun lalu.

Pekerjaan tersebut untuk membenahi sistem instalasi listrik, instalasi air bersih dan air kotor di tower Balaikota. Terlebih, sistem penanda kebakaran yang ada tak berfungsi lagi.

"Fire alarm system yang ada itu sudah tidak berfungsi lagi. Jadi, semua dibenahi," katanya.

Kepala Bidang Sarana dan Prasarana Dinas Pekerjaan Umum (PU) Makassar, Muh Hajar Aswad mengatakan pekerjaan MEP akan dilaksanakan secara menyeluruh pada Balaikota. Terlebih, instalasi listrik dan air banyak yang mengalami kerusakan di Balaikota.

Dimana, tender rehabilitasi tower Balaikota Makassar tahap II dengan anggaran Rp23,6 miliar ini dimenangkan Dwi Gemilang Cipta Mandiri dengan harga penawaran Rp19.356.983.280.

Rehabilitasi tersebut merupakan lanjutan dari pembangunan tahun lalu. Rehabilitasi tahap I menelan anggaran sebesar Rp20 miliar yang dilaksanakan PT Apro Megatama sebagai pemenang tender dengan nilai kontrak Rp15,18 miliar.

Pada tahap II ini, rehabilitasi akan berlangsung hingga akhir tahun nanti. Tepatnya, durasi kontrak berjalan mulai 14 Agustus hingga 27 Desember nanti. (rul/hms)